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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ESTHELA DAMIAN PERALTA.-  Si me 

permiten mis compañeros diputados y tomando en cuenta que estamos en 

sesión permanente, no se ha cerrado la que se abrió hace aproximadamente 

dos semanas, sigue abierta incluso si me dan permiso hoy concluimos esta 

sesión que ha sido amplia en tiempo, pero muy productiva en resultados. 

Esta reunión de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública tiene como 

finalidad específica arrancar los trabajos formalmente con las fechas 

establecidas en el calendario de la Constitución, del Estatuto de Gobierno y de 

la propia Ley Reglamentaria, que señala que en un año como éste en donde 

hay cambio del Ejecutivo Federal y hay cambio del Ejecutivo Local, las 

entregas de los paquetes económicos por excepción en el caso local son hasta 

el 20 de diciembre. 

El 20 de diciembre es el día de mañana, por eso estamos el día de hoy 

reunidos, porque la propuesta en particular y también lo quiero hablar con toda 

franqueza, dicho sea de paso, hablado con el Secretario, nos solicita 
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amablemente que nosotros podamos recibirle la propuesta del paquete el día 

de mañana a las 23:00 horas y que el día viernes a las 18:00 horas él pueda 

estar ante el Pleno de esta Asamblea Legislativa, exponiendo el paquete 

económico. Esos son los dos acuerdos en prioridad que queremos procesar el 

día de hoy. 

El tercero que abona en esta escalera de la construcción de un calendario 

eficaz, eficiente, que nos permita abreviar discusiones y dar los mejores 

resultados antes de que concluya el año, también considera que a la 

conclusión de la exposición del Secretario la Comisión de Presupuesto y la 

Comisión de Hacienda se reúnan en Unidas para acordar el calendario que 

tiene qué ver con las comparecencias  del Procurador Fiscal, la Subsecretaria 

de Egresos y el Tesorero, esto ya en Comisiones Unidas formalmente, pero no 

podemos adelantar vísperas, sino solamente acordar lo que corresponde a la 

Comisión de Presupuesto. 

He hablado con el Presidente de la Comisión de Hacienda, él ya sabe que 

arrancan los trabajos, también estamos en condiciones y posibilidad 

concurrente de que las cosas no se detengan por las festividades navideñas, 

porque si no vamos a llegar al 6 de enero, entonces más bien que se 

aceleremos el paso, pero que el día viernes ya en Unidas procesemos juntos 

las fechas en las que estaríamos recibiendo a los tres servidores públicos que 

son los que de frente a la Asamblea Legislativa nos tienen qué exponer con 

otro tipo de detalle, cómo se tendría o cómo viene armado el paquete o las 

dudas que tengamos acerca de lo que escuchamos de la comparecencia del 

Secretario. 

Es prácticamente lo que contiene este acuerdo, no es otra cosa más, incluso 

decirles que le compartí al Presidente de la Comisión de Gobierno este tema y 

él me hizo favor el día de ayer de platicarlo en la propia Comisión de Gobierno 

para que este asunto se fuera procesando, porque mañana el acuerdo se 

estaría subiendo al Pleno de la Asamblea y mañana mismo estaríamos 

recibiendo el paquete. Entonces digamos que son de las cosas que para 

nosotros eran importantes trasmitir.  

Con esto nosotros cerraríamos les digo esta etapa del procedimiento en la 

Comisión de Presupuesto, se cerraría hoy la permanente y convocaríamos a 
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una nueva el próximo viernes a la conclusión de la exposición del Secretario de 

Finanzas, pero ya en unidas con el Presidente de la Comisión de Hacienda.  

Adelante, diputado Christian.  

EL C. DIPUTADO CHRISTIAN DAMIAN VON ROEHRICH DE LA ISLA.- 

Solamente para hacer una pregunta y conformar las fechas.  

Entonces el Secretario vendría al Pleno el viernes a las 18:00 horas y 

sesionaríamos en Comisiones Unidas, ¿cuándo? ¿Ese mismo día? 

LA C. PRESIDENTA. Terminando.  

EL C. DIPUTADO CHRISTIAN DAMIAN VON ROEHRICH DE LA ISLA.- Ah 

terminando, perfecto.  

¿Se aprobaría digamos estos otros tres funcionarios que comentó? ¿El mismo 

viernes? 

LA C. PRESIDENTA.-  Sí.  

EL C. DIPUTADO CHRISTIAN DAMIAN VON ROEHRICH DE LA ISLA.- Es la 

Subsecretaria de Egresos, el Tesorero. 

LA C. PRESIDENTA.- Y el Procurador Fiscal. 

EL C. DIPUTADO CHRISTIAN DAMIAN VON ROEHRICH DE LA ISLA.- Ah 

perfecto. Muy amable. 

LA C. PRESIDENTA.- Nosotros, por supuesto que Presupuesto está invitado a 

la entrega del paquete mañana a las 23:00 horas, no es ante el Pleno, es una 

sesión formal, pero no es ante el Pleno de la Asamblea, es solamente cumplir 

con el requisito de que se entregue el paquete antes o el 20 de diciembre, lo 

entrega y lo presenta el día viernes a las 18:00 horas.  

Entonces estos son 3 acuerdos muy sencillos que estamos procesando. 

Mañana 23 horas entrega el paquete el Secretario; el viernes 18 horas 

presenta ante el Pleno de la Asamblea, por eso se tuvo qué adelantar el tema 

ante la Comisión de Gobierno, porque lo tenían que aprobar para que hubiera 

sesión extraordinaria y enseguida el asunto que tiene qué ver con que 

concluyendo el Secretario nos reunamos los integrantes de la Comisión de 
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Hacienda y de Presupuesto para generar el calendario que nos permita recibir 

a estos 3 servidores públicos.  

Esto es en conclusión los temas. Yo dejo el micrófono para las consideraciones 

que ustedes tengan. Que abonemos en la materia. Les compartía yo, no he 

querido tomar decisiones personales, he estado tratando de mantener una 

buena comunicación con el Titular de la Secretaría de Finanzas para que llegue 

en el momento en que él ya se sienta listo para presentar este documento ante 

la Asamblea, pero que esté dentro del marco de la propia norma. 

Adelante, diputado. 

EL C. DIPUTADO.- Gracias, diputada. ¿Hay algún proyecto del calendario o un 

preproyecto de cuál sería el calendario para la reunión con los funcionarios? 

LA C. PRESIDENTA.- Fíjese que no porque justo lo tenemos qué construir 

juntos, o sea, tiene qué ir Hacienda y tiene qué ir Presupuesto. Entonces hay 

muchas consideraciones al respecto, pero yo no quisiera adelantarles ningún 

tipo de acuerdo porque no lo hay. 

Más bien lo único que hemos construido juntos con el de Hacienda es nuestra 

intención de que no lleguemos al 31 de diciembre con la discusión del paquete. 

Eso sí es como un tema en el que todos venimos abonando para que las cosas 

sucedan antes de esa fecha, pero no hemos marcado ruta ni hemos marcado 

hora ni hemos marcado días, porque también él lo tiene qué procesar con sus 

propios diputados. 

Entonces solamente dejaríamos enmarcada la reunión pero no estaríamos 

señalando ni día ni hora para que eso suceda. 

EL C. DIPUTADO.- Me refiero, perdón diputada, al viernes. Que seguramente 

ya el viernes en Comisiones Unidas se presentará alguna propuesta de 

calendario para la reunión con la Subsecretaría de Egresos. 

LA C. PRESIDENTA.- Si me dan permiso mañana en el Pleno, coincidimos con 

el Titular de la Presidencia de la Comisión de Hacienda, acordamos el tema y 

empezamos a procesarlo, para que antes del día viernes ya tengamos como 

todos de común, por unanimidad, las fechas en las que estaríamos recibiendo 

a los servidores públicos, pero que me dieran permiso por respeto al 
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Presidente de la Comisión de Hacienda, que mañana lo estemos procesando 

juntos. 

EL C. DIPUTADO.- Cómo no, gracias diputada, perfecto. 

LA C. PRESIDENTA.- Es cuanto lo que yo tendría qué informar, si hubiera 

alguna otra participación yo los escucho con atención. 

Sí, adelante. 

EL C. DIPUTADO MARCO ANTONIO GARCIA AYALA.- En asuntos 

generales. 

Solicitar que pudiéramos tener, por supuesto que en su momento de parte del 

área técnica de la Comisión de Presupuesto, un resumen o un concentrado de 

lo que fueron las reuniones de trabajo tanto con los Jefes Delegacionales como 

con los Titulares de los Organos Autónomos. Creo que sería importante para la 

Comisión el contar con este resumen ejecutivo que pudiera haber elaborado el 

área técnica de la Comisión. 

LA C. PRESIDENTA.- Antes de pasar a asuntos generales, si me dan permiso, 

no habiendo oposición, daría el tema por unanimidad, si me dan permiso, para 

cerrar el punto. 

Entonces en el siguiente asunto que me trata, diputado, con todo gusto le 

entregamos los resúmenes ejecutivos que se cuentan, en donde incluso si me 

dan permiso le pediría a mi compañera Secretaria Técnica que les haga llegar 

el comparativo de 6 años que ya tenemos, para que ellos puedan valorar no 

solamente lo que están solicitando sino cómo ha venido desarrollándose el 

presupuesto a lo largo de 6 años. Ya lo tenemos hecho y eso va a ser un buen 

parámetro para que todos lo tengamos en nuestras manos. 

Entonces cuenten con esa información. Se los están haciendo llegar el día de 

hoy, ya lo tenemos hecho, hoy mismo, ¿por correo electrónico me dan 

permiso?  

No cabe en una impresión de hoja, entonces se los entregamos por correo 

electrónico a todos los diputados integrantes de la Comisión de Presupuesto. 

Yo ya no tendría nada más qué abonar el día de hoy, más bien preguntarles si 

alguien tiene otro punto en asuntos generales. 
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Si no hay otro asunto en temas generales, se cierra hoy la sesión, la primera 

que teníamos como Presupuesto, y se convoca a la siguiente reunión el día 

viernes a la conclusión de la presentación del paquete económico del 

Secretario de Finanzas en Comisiones Unidas. Si no me equivoco, ya tenemos 

este salón reservado para el fin del año. 

Nos vemos el día de mañana y procesamos varias cosas en el pleno.   

Gracias, diputados. 

 


